

Anafé

Association nationale d'assistance aux frontières pour les étrangers

VENDREDI 28 SEPTEMBRE 2012

De 9 heures à 18 heures

Colloque organisé par l'Anafé

ETRANGERS AUX FRONTIERES : UNE ZONE EN ATTENTE D'AVOCATS

**Auditorium de la Maison du Barreau de Paris
2 rue de Harlay – 75001 Paris**

Métro Pont Neuf (ligne 7) ou Cité (ligne 4)

Des milliers d'étrangers sont enfermés chaque année à nos frontières. Leur sort se joue dans l'urgence, bien souvent de manière arbitraire et expéditive, sans qu'ils puissent exercer leurs droits. Pourtant, aucune présence permanente d'avocats n'est assurée pour leur apporter l'assistance juridique dont ils ont impérieusement besoin. L'Anafé a donc organisé, en septembre 2011, une permanence expérimentale d'avocats dans la zone d'attente de l'aéroport de Roissy Charles de Gaulle. Il s'agit aujourd'hui de tirer les leçons de cette expérimentation : une réelle assistance juridique pour tous les étrangers, dès leur arrivée en zone d'attente, est d'une urgente nécessité.

Des universitaires, des juristes, des représentants des pouvoirs publics, mais aussi des associatifs français et étrangers seront présents, tout au long de cette journée, pour confronter leurs analyses.

Association Nationale d'Assistance aux Frontières pour les Étrangers
- ANAFE -
21 ter rue Voltaire
75 011 Paris
01 43 67 27 52

anafe.colloque28septembre2012@gmail.com